



Maite Castro inscribió su candidatura a la rectoría de Universidad Austral de Chile

ELECCIONES. Ex seremi del Ministerio de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur formalizó su postulación ayer en la mañana.

La académica de la Facultad de Ciencias, y ex seremi del Ministerio de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur, Maite Castro Gallastegui, inscribió su candidatura a la Rectoría de la Universidad Austral de Chile, con el apoyo de más de 100 académicos y académicas, entre los cuales se obtuvo el máximo de 50 firmas reglamentarias para la inscripción. El "Reglamento para la Elección de Rector de la Universidad Austral de Chile" establece para su inscripción, el patrocinio -identificación y firma- de "un mínimo de 25 y un máximo de 50 académicos con derecho a voto".

El apoderado general de la candidatura de Maite Castro es el Dr. Mauricio Ruiz Tagle, académico del Instituto de Informática de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería de la Universidad Austral de Chile.

A la inscripción de la candidatura -que se realizó este lunes 24 de marzo de 2025 a las 10.15 hrs. en la Secretaría General de la UACH -ubicada en su Casa Central- la acompañaron colegas de diversas facultades.

La propuesta de Maite Castro -señalaron- busca "consolidar una gestión centrada en la sostenibilidad financiera, la estabilidad organizacional y la proyección de la universidad como referente regional, nacional e internacional de excelencia académica. Con 70 años de trayectoria, la UACH ha sido un referente en educación superior, consolidando su pres-



HÉCTOR ANDRADE

LA DRA. MAITE CASTRO INSCRIBIÓ SU CANDIDATURA A LA RECTORÍA DE LA UNIVERSIDAD AUSTRAL.

“
Esta candidatura se compromete a fortalecer la institución con una administración eficaz y eficiente, basada en la transparencia, la orientación al diálogo y la construcción de acuerdos transversales”.

Maite Castro Gallastegui
Candidata a Rectoría UACH

tigio a través del trabajo colaborativo con su comunidad universitaria y su entorno.

IDEAS

En este contexto, la Dra. Maite

Castro señaló que "esta candidatura se compromete a fortalecer la institución con una administración eficaz y eficiente, basada en la transparencia, la orientación al diálogo y la construcción de acuerdos transversales, integrando diversas visiones y fomentando el trabajo articulado entre la institución generadora de conocimiento, el Estado y los sectores privados. Solo a través de una gestión responsable y comprometida es posible proyectar la institución con miras hacia el futuro".

La candidata agregó que "como principales compromisos, esta candidatura se propone trabajar en base a criterios de gobernanza y estabilidad institucional: implementar criterios y procesos transparentes, ajustados a la normativa vi-

gente, en coordinación con el Consejo Académico, el Directorio y la Superintendencia de Educación Superior".

A ello suman "compromiso con la excelencia académica: mantener la excelencia en la docencia de pregrado y postgrado, así como la productividad científica y la creación, asegurando que las medidas implementadas en el marco del Plan de Recuperación 2024-2025 no comprometan la Acreditación Institucional ni los aportes fiscales que representan el 80% del presupuesto universitario". Y agregan "diálogo y construcción de acuerdos: formar equipos de trabajo idóneos, que representen la pluralidad de visiones de nuestra comunidad universitaria, promoviendo la participación activa en la toma de decisiones".



Jaime Mulet asistió a jornada